
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

３－１

自 由 民 主 党 １８番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

県内の事業者が前向きな意識を持てるよう、知事は、どの

ような思いで県政を運営していくのか尋ねたい。

二 脱炭素社会について

１ 県は、脱炭素社会の実現に向け、地球温暖化対策推進計 生活環境部長 環 境 共 生 課

画をどのように見直していくのか尋ねたい。

２ 県は、二酸化炭素回収に関する技術開発をどのように支 商工労働部長 産 業 創 出 課

援していくのか尋ねたい。

３ 県は、県民総ぐるみの地球温暖化対策を更に推進するた 生活環境部長 環 境 共 生 課

め、県民への情報発信にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

４ 県教育委員会は、公立小中学校における環境教育の充実 教 育 長 教 育 庁

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 太陽光パネルのリサイクルについて 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、太陽光パネルのリサイクルに関する技術開発をどの

ように支援していくのか尋ねたい。

四 若者の起業支援について

１ 県は、若者の起業意欲の醸成にどのように取り組んでい 〃 〃

くのか尋ねたい。

２ 県は、起業意欲を持った若者をどのように支援していく 〃 〃

のか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、創業間もない若者の起業家をどのように支援して 商工労働部長 産 業 創 出 課

いくのか尋ねたい。

五 オンライン診療の促進について

１ オンライン診療の促進について、県の考えを尋ねたい。 保健福祉部長 地 域 医 療 課

２ 県立医科大学においては、オンライン診療にどのように 総 務 部 長 私学・法人課

取り組んでいくのか尋ねたい。

六 新しいライフスタイルについて

１ 県は、県外居住者の県内での起業支援にどのように取り 商工労働部長 産 業 創 出 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ ウィズコロナの状況を踏まえ、移住促進の取組を強化す 企画調整部長 地 域 振 興 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 公立小中学校におけるキャリア教育を推進すべきと思う 教 育 長 教 育 庁

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

七 金融等に関する教育について 〃 〃

県教育委員会は、県立高等学校において、金融や経済の教

育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


